

Mon animal imaginaire : le **ligre**

Il ressemble à un lion et un tigre : la tête du tigre, et le reste du lion, il sait parler, et ça lui sert à chanter, pour attirer les autres animaux qu'il dévore ensuite pour se nourrir.

Abygail

Mon animal imaginaire s'appelle **vampiloup**. Son visage ressemble à une tête de vampire et ses pattes sont celles d'un loup. Il est doué pour voler, il peut remonter dans le temps. Il vit au Canada. Vampiloup est méchant car il rentre chez les gens et ils deviennent à leur tour des vampiloups.

Amandyne

Girachien

Elle a un long corps et des taches, elle mesure environ un mètre de haut ; elle est méchante avec d'autres races. Elle vit dans la savane, c'est le plus grand animal de la savane, elle peut vivre partout. Elle mange les feuilles des arbres, elle peut écraser un humain si elle se sent en danger, elle mange un peu de tout c'est-à-dire : des souris, des croquettes, de la viande, des pigeons...

Amy

Mon animal imaginaire : **Gibiche**

Il a le cou et la tête d'une girafe et le corps et les pattes d'une biche. Il vit dans la forêt. Il sait marcher et courir. Il mange les feuilles des arbres. Il est gentil et marrant avec les animaux et les humains : il leur raconte des blagues. Par exemple, il se déguise en écolier pour aller à l'école car il veut travailler avec les autres. Il pèse 30 kilos et mesure 3 mètres de haut et 2 mètres de long. Il est doué pour faire des bêtises.

Eline

Tipire

Il est à moitié vampire, il a tout le corps d'un tigre et il a des ailes de vampire. Il vit dans l'ombre dans des forêts noires. Il est méchant. Il envoute les humains et il les fait se détester en se métamorphosant en humain pour mieux s'en approcher. Il boit leur sang.

Gabriel

Minotokige

Il ressemble au chien des enfers. Mais il a une tête de serpent, une de chien et une de dragon, et un corps de Minotaure. Il mesure 5m de hauteur et 1m de largeur.

Minotokige est doué grâce aux morsures du serpent, aux crocs du chien et aux flammes du dragon. Et puis il fait des acrobaties. Il vit en forêt. Il mange le sang des humains mais c'est pour se nourrir. Mais il adore maîtriser l'esprit des humains. Il est malveillant.

Idriss

Airlions

Il fait deux mètres de long, il est lion entre le buste et la tête et cheval volant entre la queue et le ventre. Il vit dans une très haute montagne avec plein d'herbes.

Il peut voler, faire des acrobaties, il peut esquiver et aussi parler. Ça lui sert à vaincre facilement les méchants. Il est bon, il aide les personnes en les sauvant quand elles ont des problèmes.

C'est comme le défenseur des gens.

Nathan

Mon animal imaginaire : un fanlion

Il a la tête d'un vampire et le corps d'un lion. Il vit dans les profondeurs de la forêt noire. Il sait voler, il sait faire peur. Il mort les gens et ils meurent. Il se nourrit de l'âme des gens. Il a le pouvoir de passer à travers les murs pour aller plus vite.

Ophély

Vampouette

Son ventre a des poils noirs. Sa tête est celle d'une chouette, il a des ailes, des jambes de chouette et des pattes de vampire.

Il habite dans la forêt, il adore le sport, faire des blagues, il est bon. Il mange des plantes et surtout il aide les autres à ne pas être en danger. Il adore faire des balades au cœur de la forêt !

Shana
